

## Ä7 zu 4.2NEU: Vielfalt der Gottesbilder Das ist ein Test.

Antragsteller\*innen      BDKJ Bundesvorstand

### Antragstext

#### Von Zeile 1 bis 4:

Der BDKJ möchte Kinder und Jugendliche dabei unterstützen, eine lebendige Gottesbeziehung zu finden, in der sie sich nicht zurückgewiesen oder minderwertig fühlen. Dazu ist eine Anerkennung, Wertschätzung und Förderung einer Vielfalt von Gottesbildern erforderlich. Denn wie wir von Gott sprechen prägt auch die Art und Weise, wie wir vom Menschen denken. Einseitig männlich-patriachale, weiße Gottesbilder erschweren Menschen den Zugang zu Gott, die sich selbst in diesen Vorstellungen nicht als Ebenbild Gottes erkennen können. Es besteht nämlich ein unmittelbarer Zusammenhang zwischen unserer Beziehung zu Gott, zu unserer Mitwelt und zu uns Selbst.